

## Januar 2021

Liebe Walkerinnen und Walker,

das verflixte Corona-Jahr geht zu Ende. Immer wieder mussten wir Einschränkungen hinnehmen, auch was den gemeinsamen Sport anbelangt. Auch die zahlreichen Veranstaltungen, die wir selbst durchgeführt oder zu denen wir gefahren sind, mussten ausfallen.

Bis zuletzt haben wir noch gehofft, dass wenigstens unsere traditionelle Glühwein-Wanderung durch Zons stattfinden kann – leider vergeblich.

Vielleicht helfen diese Bilder aus dem weihnachtlichen Zons als kleiner Trost:



Die schön beleuchteten Fenster sollte man sich unbedingt ansehen. – Nur den Glühwein müsst ihr dieses Jahr selbst warm machen.

Einige von euch habe ich unterwegs zwischen Stürzelberg und Zons schon getroffen. Toll, dass ihr alle in Bewegung bleibt! Macht weiter so. Bestimmt können wir bald wieder gemeinsame Unternehmungen durchführen.

Im Namen des Walking-Vorstands möchte ich mich nochmal für die „Kölsche Weihnacht“-CD bedanken. Es gibt tatsächlich viele Möglichkeiten, auch ohne direkten Kontakt, Frohe Weihnachten und Alles Gute für das kommende Jahr zu wünschen.

In diesem Sinne:



Hoffen wir, dass wir uns im neuen Jahr ALLE gesund und munter wiedersehen!